

## Stationskreuz der Sankt-Matthias-Bruderschaft in Kommern

Schlagwörter: [Stationskreuz](#)

Fachsicht(en): Kulturlandschaftspflege

Gemeinde(n): Blankenheim (Nordrhein-Westfalen)

Kreis(e): Euskirchen

Bundesland: Nordrhein-Westfalen



Stationskreuz der SMB Kommern (2023)  
Fotograf/Urheber: Markus M. Schmitz



Kartenhintergrund: © Terrestris.de 2026

Das Stationskreuz der Sankt-Matthias-Bruderschaft (SMB) Kommern wurde am 16.3.1991 aufgestellt und am 25.4.1991 eingeweiht. Es liegt an der Straße Heidenbäumchen in Richtung Nonnenbach und hat die Maße 140x95x30cm (HxBxT).

(Til Mengewein, LVR-Abteilung Kulturlandschaftspflege, 2024 / mit freundlichem Hinweis von Herrn Markus M. Schmitz)

### Stationskreuz der Sankt-Matthias-Bruderschaft in Kommern

**Schlagwörter:** [Stationskreuz](#)

**Ort:** 53945 Blankenheim

**Fachsicht(en):** Kulturlandschaftspflege

**Erfassungsmaßstab:** i.d.R. 1:5.000 (größer als 1:20.000)

**Erfassungsmethoden:** mündliche Hinweise Ortsansässiger, Ortskundiger

**Historischer Zeitraum:** Beginn 1991

**Koordinate WGS84:** 50° 25 37,2 N: 6° 37 53,47 O / 50,427°N: 6,63152°O

**Koordinate UTM:** 32.331.775,04 m: 5.588.789,09 m

**Koordinate Gauss/Krüger:** 2.544.918,88 m: 5.588.095,59 m

### Empfohlene Zitierweise

**Urheberrechtlicher Hinweis:** Der hier präsentierte Inhalt steht unter der freien Lizenz CC BY 4.0 (Namensnennung). Die angezeigten Medien unterliegen möglicherweise zusätzlichen urheberrechtlichen Bedingungen, die an diesen ausgewiesen sind.

**Empfohlene Zitierweise:** Til Mengewein (2024), „Stationskreuz der Sankt-Matthias-Bruderschaft in Kommern“. In: KuLaDig, Kultur.Landschaft.Digital. URL: <https://www.kuladig.de/Objektansicht/KLD-352001> (Abgerufen: 19. Februar 2026)

